

Berlin, den 18.02.2023

Liebe Mitglieder, liebe Spendende,

in der kommenden Woche gehen erneut mehr als 15.000 € (wechselkursabhängig) für die Förderung von 47 Jugendlichen auf den Weg in die Philippinen. Wie vor Corona werden wir jetzt hoffentlich wieder zweimal pro Jahr überweisen können, da jetzt auch wieder Jugendliche im Winter ihre Ausbildung beginnen, wenn auch deutlich weniger als im Sommer, wenn wir gewöhnlich die Hauptüberweisung tätigen. Mit diesem Geld fördern wir Jugendliche in Mati, Punta Princesa und Liloan. Allen, die uns unterstützt haben vielen herzlichen Dank!



*Die Fotos dieses Briefes sind von einem der jährlich am 3. Januarwochenende in Cebu stattfindenden Sinulog-Festivals zu Ehren Santo Ninos, dem Kind Jesu. Alte Rituale vor der spanischen Kolonisation wurden hier mit der Christianisierung durch die Spanier und Legenden um den Entdecker Fernando Magellan verbunden. Die unterschiedlichen Barangays (Wohnviertel) wetteifern um die besten Kostüme, Wagenausstattungen und Ideen. Heute ist es auch ein großes öffentliches Event mit vielen Besuchern und vor Ort wichtiger als die 5. Jahreszeit bei uns. Coronabedingt dürfte es 2023 auch erstmals seit 3 Jahren wieder stattgefunden haben. Die Don Bosco Zentren in Punta-Princesa, Pasil, Liloan, Minglanilla und Balamban liegen auf Cebu und sind z.T. selbst aktiv in die Vorbereitungen ihres Bezirks mit eingebunden. Mitte Januar ist es daher meist schwierig für uns die Verantwortlichen vor Ort zu erreichen.*

Der E-Mail ist auch unser offizieller Jahresbericht für 2022 beigelegt. Mitglieder können diesen ab sofort auch in unserem internen Bereich auf unserer Website finden. Dieser enthält natürlich den Stand der Dinge zum 31.12.2022, daher hier noch einmal die aktuellen Zahlen mit den jetzt im Februar neu startenden Jugendlichen.

**Tabelle 1:** Gesamtförderung (2001-2023) nach Geschlechtsverteilung, Stand Februar 2023:

Förderprogramm	Männlich	Weiblich	Zusammen
K11/K12 Senior Highschool – 2 Jahre	32	20	52
K11/K12 Senior Highschool – 1 Jahr	25	49	74
Berufsschüler:innen 1-Jahres-Programm	661	136	797
Berufsschüler:innen 1/2-Jahres-Programm	241	178	419
Berufsschüler:innen 1/4-Jahres-Programm	5	3	8
Studenten:innen auf den Philippinen	3	5	8
Schüler:innen in Uganda (2001-2015)	6	9	15
Insgesamt	973	400	1373
<b>Prozentual:</b>	<b>70,9% (2022: 70,1%)</b>	<b>29,1% (2021: 29,9%)</b>	<b>100%</b>

Die Spendenquittungen für 2022 sollten inzwischen bei allen Spendern und Spenderinnen von 2022 noch im Januar 2023 eingetroffen sein. Hin und wieder erreichen uns noch Rücksendungen bei fehlerhaften oder nicht mehr aktuellen Adressen. Sollte sich bei Euch und Ihnen hier etwas geändert haben oder demnächst ändern bitten wir um zeitnahe Mitteilung.



Für unsere Mitglieder noch die Information, dass es bis zum Stichtag 27.01.2023 keine Rückmeldungen, Änderungswünsche, Fragen etc. zu unserem im September 2022 und Anfang Januar 2023 herumgeschickten neuen Satzungsentwurf gab. Somit werden wir bei der Mitgliederversammlung am 04.03.2023 über diesen Entwurf abstimmen. Gleichzeitig werden wir wieder Vorstandswahl haben. Weitere Themenwünsche für die Tagesordnung wurden ebenfalls nicht geäußert.

Im Anschluss planen wir erste Reiseberichte per Videos von den am 04.03.2023 frisch von den Philippinen zurückkehrenden Dres. Myan und Martin Grau zu hören, die derzeit auf den Philippinen unterwegs sind und für dieses Wochenende einen Besuch in unserem Zentrum in Mati geplant haben. Nach Corona ist das der erste Besuch aus dem Vorstandsteam vor Ort. Es wird also spannend!

Es fehlen allerdings noch von 10 Mitgliedern Rückmeldungen über die Teilnahme. Ich bitte um Rückmeldungen, ggf. auch, ob Kuchen, Kekse oder andere gesundere Lebensmittel mitgebracht werden können. Für warme Getränke ist wie immer gesorgt. Vielen Dank!



Gerne darf diese Rundmail weitergeleitet werden, ja wir bitten sogar darum. Wir freuen uns, wenn unser Projekt und unsere Arbeit weiterempfohlen werden. Davon lebt unsere Arbeit. Da wir 100% der Spenden vor Ort einsetzen sind alle Werbemittel vom Vorstand finanziert und werden sparsam eingesetzt.



Vielen herzlichen Dank für Interesse und Unterstützung und herzliche Grüße

Sebastian Spinner im Namen des Vorstands

Gemeinsam gegen Armut auf den Philippinen/ GGAP e.V.

Sebastian Spinner (Vorsitzender)

s.spinner@gemeinsam-gegen-armut.org

Sitz des Vereins (Gerichtsstand): Berlin

Postanschrift: Bitburger Str. 27, 13051 Berlin

Vereinsregistertrag: AG Berlin-Charlottenburg, VR 34660 B

<http://www.gemeinsam-gegen-armut.org>

Vorstand: Sebastian Spinner, Vorsitzender; Dr. Martin Grau, stellv. Vorsitzender;

Dr. Tobias Piniek, Schatzmeister; PD Dr. Daniel Kraus, Schriftführer;

Feb Lloyd Spinner, Beisitzerin

[vorstand@gemeinsam-gegen-armut.org](mailto:vorstand@gemeinsam-gegen-armut.org)

Bankverbindung: Pax-Bank Köln, DE31370601936004175016, BIC GENODED1PAX  
SEPA-Gläubiger Identifikationsnummer DE02ZZZ00001882897

Noch mehr über die Philippinen erfahren und unsere Projekte mitgestalten? ->

[www.gemeinsam-gegen-armut.org/mitglied-werden](http://www.gemeinsam-gegen-armut.org/mitglied-werden)

Den Newsletter bestellen (erscheint 2-3x/Jahr), siehe: <https://www.gemeinsam-gegen-armut.org/newsletter?locale=de>

Interesse an einer Spende für den Verein oder einer Zustiftung zur treuhändisch verwalteten Dr.-Egon-Bantel-Stiftung, siehe: <https://www.gemeinsam-gegen-armut.org/spenden>